

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): A ma connaissance je n'ai pas reçu de télégramme dans ce sens, monsieur l'Orateur.

L'hon. George Hees (Prince Edward-Has-tings): Monsieur l'Orateur, n'a-t-il pas reçu un télégramme il y a deux jours? On a annoncé à Radio-Canada que le bureau du premier ministre l'avait reçu.

M. l'Orateur: A l'ordre.

L'ENCOURAGEMENT À LA MARINE MARCHANDE

M. Thomas M. Bell (Saint-Jean-Lancaster): Monsieur l'Orateur, j'aurais une question supplémentaire à poser au ministre des Transports sur les chantiers navals. A-t-on décidé d'inclure le problème de la construction de navires au Canada dans l'étude que son ministère fait actuellement sur la marine marchande canadienne et, si oui, nous donnera-t-on des précisions.

L'hon. Donald C. Jamieson (ministre des Transports): Monsieur l'Orateur, comme mon collègue le ministre de l'Industrie et du Commerce l'a indiqué l'autre jour, aucune décision semblable n'a été prise. L'industrie de la construction navale a formé un comité interne qui, si je comprends bien, nous présentera des instances qui seront vraisemblablement étudiées avec le rapport sur la marine marchande. Ce serait, il me semble, une bonne manière d'étudier la question.

LA CONSOMMATION

LE PRIX DE LA VIANDE—LES MESURES POUR ENRAYER L'AUGMENTATION

Mme Grace MacInnis (Vancouver-Kings-way): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Consommation et des Corporations. Il est dit dans les documents budgétaires que les prix sont plus élevés qu'il ne le faudrait et que dans bien des régions du Canada le prix de la viande a doublé au cours des six dernières semaines. Quelle mesure le ministre prend-il pour enrayer cette tendance et protéger le consommateur?

M. l'Orateur: Le député demande au ministre de faire une déclaration d'ordre très général. Normalement, une pareille déclaration se ferait à l'appel des motions.

Mme MacInnis: Je pourrais peut-être poser ma question, monsieur l'Orateur. Le ministre consentirait-il à faire une déclaration, la semaine prochaine, à l'appel des motions pour nous annoncer les mesures qu'il songe à prendre pour parer immédiatement à l'augmentation du coût de la vie?

L'hon. Ron Basford (ministre de la Consommation et des Corporations): Monsieur l'Orateur, j'ai nommé le président de la Commission des prix et des revenus et j'annoncerai bientôt les noms des autres membres. J'attends aussi la soirée du budget.

Mme MacInnis: Monsieur l'Orateur, le ministre pourrait-il estimer quel niveau les prix devront atteindre avant qu'on prenne des mesures immédiates?

M. l'Orateur: A l'ordre. L'honorable représentante demande au ministre d'exprimer une opinion. Ainsi posée, la question n'est pas régulière.

LA NOMINATION DES MEMBRES DE LA COMMISSION

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Monsieur l'Orateur, je voudrais demander au ministre de la Consommation et des Corporations s'il compte nommer les autres membres de la Commission cette année.

L'hon. Ron Basford (ministre de la Consommation et des Corporations): Oui, monsieur l'Orateur.

[Français]

LES PONTS

LA RÉDUCTION DU DROIT DE PÉAGE SUR LE PONT CHAMPLAIN

M. Léonel Beaudoin (Richmond): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre des Transports.

Étant donné que le gouvernement du Québec a l'intention, à compter du 1^{er} juillet, de réduire le taux de péage sur l'autoroute des Cantons de l'Est, l'honorable ministre a-t-il l'intention de réduire aussi le taux de péage sur le pont Champlain, qui fait partie de la même autoroute?

M. l'Orateur: La question devrait être inscrite au *Feuilleton*.

[Traduction]

LES TRANSPORTS AÉRIENS

WINNIPEG (MAN.)—LE RAJUSTEMENT DES SALAIRES DES CONTRÔLEURS

M. E. B. Osler (Winnipeg-Sud-Centre): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre des Transports. Je la lui ai posée il y a déjà quelques mois; il m'a dit alors qu'il se renseignerait. Je me demande si le ministre actuel a l'intention de prendre des mesures pour que certains contrôleurs adjoints de la circulation aérienne à «étoile rouge» des aéroports internationaux de Winnipeg et d'ailleurs, dont le traitement est gelé depuis un certain nombre d'années, bénéficient bientôt d'un rajustement équitable.